

Fecha 26.01.2010	Sección La Jornada de Enmedio	Página 13
----------------------------	---	---------------------

Mensaje de **Calderón**

El presidente de México, **Felipe Calderón**, expresó "su más enérgica condena a la agresión de que fue objeto el futbolista paraguayo Salvador Cabañas", y expresó su solidaridad con familiares, directivos y cuerpo técnico del América, en un comunicado difundido por Los Pinos.

También se informa que **Calderón** conversó con el procurador capitalino, Miguel Ángel Mancera, con el fin de manifestar la disposición del gobierno federal para contribuir en las investigaciones.

En tanto, el mandatario de Paraguay, Fernando Lugo, se mostró conmovido por lo sucedido al delantero. "Lamento profundamente lo que pasó con Cabañas", dijo.

Lugo instruyó al servicio exterior paraguayo en México para que brinde toda la asistencia posible al jugador y a sus familiares.

AGENCIAS



Página 1 de 1
\$ 5898.44
Tam: 46 cm2
OSANCHEZ